

Les messes de plein air

PAR LE PÈRE PATRICE GASSER | PHOTOS: DR

En été, les prêtres ont la joie de travailler davantage que durant l'année, avec d'autres agents pastoraux, ils ont la joie de descendre près du lac ou monter sur les hauteurs pour célébrer dans les plus belles des cathédrales: les jumelles, le col du vent (1850 m.), Recon, Miex, Taney, avec ou sans baptême, Chalavonnaire, la Jorette, ou la Barge près du canal.

C'est une belle occasion de célébrer dans les beautés naturelles de nos lacs et de nos montagnes; et nos assemblées y sont très diversifiées. Certains aiment grimper là-haut pour avoir des eucharisties un peu différentes; d'autres préfèrent la tranquillité de nos églises; mais c'est vrai que le vert de nos prairies, une guitare, une musique norvégienne, une brise légère dans la chaleur, un rayon de soleil après la brume, ça change tout et ça nous rappelle ce Dieu qui continue à nous aimer et à se donner à nous tels que nous sommes.

Où que ce soit, c'est toujours une grâce de rencontrer le créateur de nos vies et de lui rendre grâce pour ses dons qui ont traversé nos vies; et souvent, un petit verre en conclusion, avec un gâteau salé, redonne de l'énergie pour s'en retourner chez soi. Merci Seigneur pour les messes d'été! Ton peuple y grandit dans la foi...

Voici en images le reflet de quelques messes célébrées cet été dans les hauteurs ou en plein air.



A la chapelle de Taney, le 14 juillet



Au Col du Vent, le samedi 3 août.



Sur le quai Bussien au Bouveret, le 14 juillet.